

OF 19-20/9/2020

Plœmeur - Pays de Lorient

L'antenne Orange sera bien implantée

Malgré l'accord verbal donné au maire, en janvier, d'abandon du projet d'antenne rue Jean-Moulin, à Kerdroual, l'opérateur Orange a décidé de passer outre.

La polémique

Mercredi, en matinée, la présence sur site, d'un technicien d'une entreprise sous-traitante d'Orange avait mis la puce à l'oreille des riverains de la rue Jean-Moulin. La mairie a d'ailleurs été alertée de la situation par les riverains. La collectivité, opposée également à ce projet d'implantation d'antenne, a alors cherché à joindre l'opérateur, en vain, espérant qu'il s'agissait d'un quiproquo administratif entre l'opérateur et son sous-traitant.

Un passage en force ?

Deux jours plus tard, la réponse d'Orange tombe comme un couperet. « Dans un mail lapidaire, explique la mairie, la direction d'Orange a confirmé sa décision d'installer une antenne relais, rue Jean-Moulin, dans la zone de Kerdroual, sur un terrain privé. Ce dossier, qui avait fait écho dans la presse, s'était pourtant réglé à l'occasion de pourparlers garantissant le maintien de l'antenne déjà existante sur l'hôtel Les Astéries, rendant caduc le projet de nouvelle installation. »

Ronan Loas, déterminé, complète : « Il est regrettable et particulièrement délétaire d'agir de cette manière de la part de l'opérateur historique Orange et ce d'autant que la municipalité rappelle qu'elle porte par ailleurs un projet d'implantation



Le visuel de l'antenne sur le projet initial.

PHOTO : OUEST-FRANCE

dans le secteur d'Ar-Roc'h, entre Kerroc'h et le Courégant pour lesquelles la population en a été informée lors des réunions de quartier au premier trimestre 2019. Avec les élus du conseil municipal, nous soutenons à 100 % le collectif de rive-

rains et nous ferons tout pour entraîner le projet s'il était maintenu. Toutefois, j'appelle les dirigeants d'Orange à venir échanger en mairie sur le sujet afin de trouver une solution concertée. » La Ville et les riverains ne sont pas hostiles par princi-

pe à l'implantation d'une antenne mais en mairie, on estime, en revanche, qu'elle ne peut raisonnablement trouver sa place à cet endroit. Par ailleurs, la mobilisation des riverains est en train de se mettre en place.